

Comunidad de Vega Ancoa despidió a conocido vecino Osvaldo Barrera

Ayer, en medio de conmovedoras escenas y luego de una misa en la capilla de Embalse Ancoa, se realizó el funeral del conocido vecino del sector precordillerano, Osvaldo Barrera Zanzo, quien dejó de existir a la edad de 66 años.

Uno de sus principales orgullos fue haber pertenecido al Cuerpo de Bomberos, en Santiago, donde se desempeñó como conductor.

Tras su llegada al sector de Ancoa, volcó su experiencia en beneficio de la Brigada de Emergencias Ancoa y en la Brigada de Bomberos que se creó en esa localidad precordillera, donde no pudo continuar poste-

riormente por razones de salud.

Como socio de la Junta de Vecinos El Primer Paso de Vega Ancoa, destacó por su espíritu de colaboración y su sólido compromiso con la unidad vecinal.

Precisamente, en la

jornada de ayer, diversos oradores destacaron su labor de servicio en el sector precordillerano.

Osvaldo Barrera fue sepultado en el cementerio parroquial San José de la ciudad de Linares.



VEGA ANCOA.- Personal de CONAF, junto al supervisor Humberto Araya, realiza diversas labores de mantención en el callejón Bellavista de Vega Ancoa, consecuente con su política de fortalecer el cuidado del medio ambiente en las zonas rurales, actividad que es valorada positivamente por la comunidad de la precordillera.

